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Zur Sitzung am Gremium 

02.05.2023 Ausschuss für Finanzen, Beteiligungssteuerung und 

Betriebsausschuss WAW 
 

Sachstand zur erneuten Ausschreibung "Neugestaltung Werth" – Anfrage der CDU-

Fraktion vom 21.04.2023 
 

Sehr geehrter Herr Reese, 

 

die CDU-Fraktion bittet für die Sitzung des Ausschusses für Finanzen, 

Beteiligungssteuerung und Betriebsausschuss WAW am 02.05.2023 um einen 

Sachstandsbericht zur Ausschreibung der „Neugestaltung des Werths“ in Barmen unter 

Berücksichtigung folgender Fragen: 

 

1. Ist die Ausschreibung wie in der VO/1115/22 „Durchführung Neugestaltung Werth 

neuer Finanzrahmen“ angekündigt, noch Ende des vergangenen Jahres erfolgt? 

2. Wann ist mit einem Ergebnis der Ausschreibung und mit einem tatsächlichen Beginn 

der Baumaßnahme zu rechnen? 

3. Hat der Fördergeber einer Verlängerung des Förderzeitraumes um ein weiteres Jahr 

zugestimmt? Bis wann ist die Förderung abzurufen? 

4. Welche der bereits beschafften Baumaterialien können für die Baumaßnahme 

weiterverwendet werden und welche sind förderfähig?  

5. Wie hoch sind die derzeitigen Kosten für die Lagerung der bereits beschafften 

Baumaterialien? 

6. Befindet sich die Maßnahme „Neugestaltung Werth“ noch im neu angesetzten Zeit- 

und Kostenplan? Wir bitten um Vorlage einer aktualisierten Aufstellung und um 

Vorlage des Ausschreibungsergebnisses in den entsprechenden Fachgremien. 



Begründung: 

Der Rat der Stadt Wuppertal hat in seiner Sitzung am 08.11.2022 mit der Vorlage 

VO/1115/22 einer neuen Ausschreibung der Maßnahme „Neugestaltung Werth“ zugestimmt. 

In der Begründung der Vorlage wurde erläutert, dass „der Fördergeber fordert, dass die 

Durchführung der Gesamtmaßnahme bis zum 31.12.2024 fertiggestellt wird, eine 

Verlängerung um ein Jahr wurde in Aussicht gestellt, die Bestätigung wird mit dem 

ausstehenden Förderbescheid erwartet. Auch mit einer Verlängerung ist der Zeitplan für die 

Gesamtmaßnahme eng, weshalb die Ausschreibung noch in diesem Jahr veröffentlicht und 

Anfang 2023 vergeben werden muss.“ Die CDU-Fraktion möchte wissen, wie der aktuelle 

Sachstand lautet und ob die Ausschreibung inzwischen vergeben wurde auch vor dem 

Hintergrund, dass in einer Pressemitteilung der Stadt aus April 2022 ein Baubeginn im 

Frühjahr 2023 in Aussicht gestellt wurde.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Gregor Ahlmann 

Sprecher im Ausschuss  
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